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NICOLÁS MADURO
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EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ES LA ESPERANZA 
DE LA VENEZUELA UNIDA POR UN MEJOR FUTURO DE 

PAZ, AMOR Y PROSPERIDAD PARA TODOS Y TODAS 

POR AMOR A LA PATRIA, EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, 
ES EL HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DEL PUEBLO
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En cuanto a esta jornada de revisión del 1x10 a nivel nacional, el Presidente Nicolás Maduro sostuvo reunión 
con los integrantes del Comando de Campaña Nacional "Venezuela Nuestra Siglo XXI”, en un compartir de 
jornada de trabajo junto a un delicioso sancocho popular, desde el estado Miranda, y haciendo contacto 
con diversos estados del país con líderes y lideresas comunitarias, entre estos, realizó un pase televisivo al 
estado Zulia, donde la lideresa del sector El Torito, aseguró que en el municipio Maracaibo, parroquia Antonio 
Borjas Romero cada elector confirmó su compromiso con la gestión bolivariana, para este 28J. Desde el 
sector Tronconal en el estado Anzoátegui, los líderes de la Ubch realizaron un resumen de la jornada casa 
a casa efectuada este fin de semana en el sector, reportando una actividad satisfactoria, así mismo desde 
el estado Sucre, de igual manera en Caracas desde Santa Rosalía en la Cota 905. También contacto en 
los Valles del Tuy, en la UBCH Cacica Urquia del estado Miranda, quienes agradecen al presidente Nicolás 
Maduro que siempre ha estado ayudando y apoyando al pueblo, defendiendo al pueblo de las agresiones 
imperiales.

El Presidente Nicolás Maduro en esta jornada del 1x10, de evaluación, afirmo que:

 Los resultados preliminares del balance de la maquinaria del 1×20 como único método efectivo para 
lograr la victoria perfecta arrojó cifras récord preliminar.

 El Presidente ante el éxito organizativo alcanzado, envió felicitaciones a las bases por los resultados

 El proceso de carga del 1x10 electoral ya vamos por cifras record que impresiona el nivel de organización 
a la que hemos llegado.

 Estamos juntos para salir adelante.

 El 1×10 no es solo una lista. No nos valen redes sociales. Tenemos un número superior a las últimas 
elecciones, vamos de largo, afirmo, para que Venezuela siga siendo del pueblo.

RESUMEN PUBLICO DE LA REUNIÓN DEL COMANDO DE 
CAMPAÑA “VENEZUELA NUESTRA SIGLO XXI” 09.06.2024
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	El método de trabajo con tres elementos claves: Convencer para vencer, Motivar para triunfar y Organizar 
para votar está dando magníficos resultados.

	En silencio tuvo que ser para que sea, como bien dijo José Martí y así a sido.

 Hoy por hoy tenemos un número y porcentaje superior a las últimas elecciones.

 Sigamos con el 1x10 para vencer.

 Comentó que en ese proceso de convencer para vencer es necesario hablar del liderazgo que nos 
enseñara el Comandante Chávez, un liderazgo que se construye trabajando con criterios, argumentos, 
siempre con la verdad, en base a un gran sentimiento: El amor a la Patria, al concepto de familia, a la 
historia, a Dios, a Cristo y al derecho al futuro que tiene Venezuela.

 Vengo haciendo una peregrinación por la verdad, la unión y bienestar en el país.

 Las visitas que he realizado a todos los lugares del país lo he tenido que hacer de manera sorpresa, para 
evitar que nos hagan daño esos sectores fascistas que desean el mal.

 Por eso nos movemos sin avisar y la gente al enterarse sale y toma la calles para recibirme, saludarme y 
darme su apoyo amoroso.

 La gente al vernos nos da muestras de amor, como sucedió en Isnotú, en Trujillo, donde visite el Santuario 
del doctor José Gregorio Hernández, donde al escuchar el himno nacional, era la gente que se entero de 
nuestra presencia y salió a la calle cantando el Himno Nacional.

 Esas muestras de amor de la gente nos la hemos conseguido en cada lugar a donde hemos estado.

 Hasta los motorizados se nos han sumado en este peregrinaje por todo el país.

	Hasta una marcha campesina en el Maizal. 

 Fue impresionante esa fuerza profunda de la familia campesina venezolana.

 Vamos a lograr una victoria aplastante el 28 de julio.

 Somos mayoría, somos alegría, somos los hijos de Hugo Chávez Frías.

 Soy un peregrino de Dios, de Bolívar, del Comandante Chávez.

 Soy un peregrino del pueblo.

	Cuando el gobierno imperial aplico las criminales sanciones quienes estaban atendiendo al pueblo eran 
los jefes y jefes de calle, comunidad y Ubch, cuando la pandemia, quienes atendían a la gente, buscaban 
las medicinas que trajimos al país, eran los jefes y jefas de calle, comunidad y Ubch, lideres y lideresas 
de los Clap, lideres y lideresas comunitarias.

 Tenemos moral porque siempre hemos estado con el pueblo, con la gente en las difíciles y momentos 
más difíciles.

 Lo peor lo dejamos atrás y en el horizonte lo que es se ve es la Venezuela Potencia, reverdeciendo, lo que 
viene es todo lo mejor para el pueblo.

 Tengo las riendas de la economía para beneficio del pueblo.

 Venezuela es el país con mayor crecimiento a pesar de las sanciones.

 Vamos a mejoras para nuestro pueblo de manera sustancial, recuperando el estado de bienestar social 
y económico de todo el país.

 Hemos derrotado el desabastecimiento, a punta de trabajo.

 Este Presidente Obrero ha logrado derrotar las sanciones y puesto a crecer nuestra economía, para 
beneficio del pueblo.
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 Este mes de junio estamos dando más de 40 mil aportes para el emprendimiento juvenil y de la mujer.

 Mientras más recaudamos, más estaremos aportando.

	Tenemos los mejores asesores económicos del mundo, en silencio, para avanzar y seguir venciendo.

 Tenemos una economía sana

	Tenemos una economía diversificada

 Hemos vencido la hiperinflación.

 Lo que viene para Venezuela es mejor, mejor.

 Dios proveerá yo expresaba y Dios proveyó a Venezuela con sus bendiciones.

 Hoy podemos leer en Ultimas Noticias como en las redes sociales nos censuran.

 Es necesario incrementar el trabajo de nuestro sistema de comunicación Calles, Redes, Medios, Paredes 
y Radio Bemba para incrementar el sistema para derrotar la censura de las redes sociales. 

 Más puede el pueblo que las mentiras de las redes sociales.

 Conozco la necesidad del pueblo y de aquí al año 2030, vamos a construir 3 millones de viviendas 
nuevas.

 Estoy pensando en fusionar la Misión Vivienda y barrió Nuevo Barrio Tricolor.

 Quiero arreglar los urbanismos que hemos entregado hace años y tienen deterioros de tiempo ya, al igual 
reparar aquellos urbanismos antes de revolución como los del 23 de enero.

 Arreglar por lo menos 2 millones de viviendas y hábitat.

 Es un compromiso.

 Lo que prometo lo cumplo

 Y en el 20230 diré: Cumplido el compromiso.

 Vamos a ganar esta batalla de la verdad.

 En el caso del sector Cota 905, sectores criminales pretendieron intentar reactivar la violencia, pero con 
trabajo de inteligencia y el poder popular organizado, lo derrotamos,

 La Cota 905 lo vamos a mantenerlo como territorio de paz, atendiendo al niño, niña, al pueblo todo.

 Estarán invitados al programa Con Maduro + de mañana lunes 10 de junio.

 Pases a diversas comunidades que hemos hecho muy bonitos.

 Soy un humilde cristiano, que ora, reflexiona permanentemente, aprender de los demás.

 Debemos ser humildes, cultivar la humildad.

 El 1x10 garantiza la victoria perfecta,

 Paz para siempre para Venezuela

 Derrotaremos todos los intentos de conspiración.

 Nervios de acero, calma y cordura y máxima movilización.

 Debemos lograr un nuevo impulso para esta nueva etapa, un crecimiento cuantitativo y cualitativo de las 
movilizaciones en todos los sectores, municipio, estados del país.
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 No le vamos a permitir guarimba y violencia a esa dirigencia golpista.

 No lo vamos a permitir jamás.

 Tampoco permitiremos los delitos de odio, el fascismo, la violencia. Nunca más.

	No estamos jugando carritos.

	Nuestra gente no odia.

 Nuestra gente ama, crea, trabaja, es solidaria.

	Nuestra revolución es eminentemente cristiana.

 La comunidad de la UBCH Cacica Urquia del estado Miranda tiene una propuesta, están invitados para 
el programa Con Maduro+, mañana lunes para que lo presenten.

 Ponto nos veremos en los Valles del Tuy.

 La maquinaria del 1x10 del Psuv siempre ha sido buena, pero ahora es una poderosa maquinaria.

 He recibido propuestas de diversos sectores a propósito de quererse sumar al 1x10, anuncio la 
constitución de una poderosa, amplia maquinaria del 1x10x 07.

 No es solo el Psuv, sino todas las fuerzas sociales, organizaciones, sectores que desean incorporarse.

 Son 7 fuerzas sociales, políticas, culturales, electorales.

 Todo se está alineando.

 El 28 de julio cumple años nuestro amado Comandante Chávez.

 El gran obsequio al Comandante Chávez será la victoria de su hijo Nicolás Maduro.

 Ganara Venezuela con esfuerzo propio, nuestras ideas.

 Estas fuerzas son la Primera Línea, Psuv coordinado por Diosdado Cabello y Pedro Infante

 Segunda Línea, fuerza social de los Clap, lideres y lideresas, al frente Tellería

	Tercera Línea, soberanía, combatiente por la paz, al frente Francisco Ameliach

	Cuarta línea Comunas y Movimientos Sociales, al frente Héctor Rodríguez, con Jorge Arreaza y el ministro 
Ángel Prado, donde están todos los movimientos sociales existentes.

 En el caso de los movimientos de los trabajadores es voluntario y es de la base, el trabajador desde la 
base se organiza de manera voluntaria su 1x10 por iniciativa propia.

 Quinta Línea el Gran Polo Patriótico, coordinando Ricardo Sánchez

	Sexta Línea movimiento aborigen, indígena. Clara Vidal con un equipo

 Séptima Línea Misiones, Grandes Misiones, al frente Mervin Maldonado con un equipo

 Estamos construyendo una fuerza, una nueva mayoría.

 Unir a todo el que deba ser unido.

 Tenemos que convencer, motivar y organizar.

 Nace el 1x10x07 para unir a toda Venezuela.

 Estamos en el lado correcto de la historia y vamos a la victoria del 28 de julio.

 Que Dios Bendiga la patria.

 Nos vemos pronto



BOLETÍN N°401 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV 9

Primera Combatiente Cilia Flores, jefa de Estratega del Comando de Campaña “Venezuela Nuestra 
Siglo XXI”, expreso:

 Esta maquinaria perfecta está conectada y trabajando unidos por la gran victoria

 La estamos construyendo en un momento histórico para lograr la victoria contundente para la patria,

 Con esta gran victoria lograremos la paz para el futuro de la patria, de la estabilidad y prosperidad de la 
patria.

 Todos debemos trabajar para continuar teniendo patria.

 Continuar siendo libres, soberanos.

 Seguir siendo un pueblo digno.

	Con el 1x1o la victoria será perfecta.

Diosdado Cabello Rondón, Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unidos de Venezuela, aseguró que: 

 Este 1×10 no solamente será para cumplir una estrategia electoral en función del triunfo el 28 de julio, 
sino que posterior a la victoria, el 1x10 servirá para la organización comunitaria, la solidaridad social.

 El 1x10 es de todos los días, porque hoy es el 1x10 electoral, pero luego será el 1x10 social, permanente, 
que sea para la solución de las necesidades de la gente, de manera solidaria.

 Explicó que la fórmula perfecta del 1×10 electoral consiste en tres pasos:

1.  Convencer para vencer: Convencer con razones, con la verdad, con el proyecto de las 7 Transformaciones.

2.  Motivar para triunfar: Motivar con el ejemplo, con el liderazgo en la calle, comunidad y UBCh. Motivar 
con amor, con nuevos métodos a los vecinos y vecinas.

3.  Organizar para votar. 

 Los resultados son extremadamente satisfactorio con números que nos indican que estamos haciendo 
lo correcto.

 Hoy hemos estado realizando la visita Casa por Casa en todo el país.

 La clave de la Maquinaria del 1×10 electoral es el contacto permanente. 

 Reiteró que la jornada de verificación del 1×10 arrojó este domingo resultados satisfactorios con el 
trabajo desarrollado por 15.804 Unidades de Batalla Bolívar Chávez (Ubch) en conjunto con jefes de 
calle y líderes de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap).

 Nuestro pueblo ha entendido, y lo sabe por la conciencia que ha desarrollado, que cada elección que 
nosotros tenemos contra la oposición venezolana está en juego parte de la patria. 

 Lo que está en juego ahora es la permanencia de un país libre, soberano e independiente, o caer en 
manos de los poderes imperiales. Tenemos que hacer que no vuelvan.

Jorge Rodríguez, Jefe del Comando de Campaña “Venezuela Nuestra Siglo XXI” afirmo que:

	El presidente Nicolás maduro ha estado recorriendo a todo el país, uniéndose al pueblo, y recibiendo el 
fervor de ese pueblo.

 Ese fervor debemos canalizarlo con el 1x10 verificable, de verdad, que logre con fuerza la victoria del 28 
de julio.

	Importante canalizar ese fervor para organizar a nuestra gente para ir a votar.

 No solo vamos a ganar sino revolcar al oponente.
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Vicepresidenta Delcy Rodríguez, expreso:

 Somos un pueblo que ya sabemos cómo hacer las cosas.

	Sabemos el camino de lo correcto.

 Somos un pueblo que no odia, somos un pueblo que crea y vence las dificultades.

 Yo tengo mi gallo pinto!! Hoy afinamos nuestra maquinaria invencible 1x10 para el 28 de julio salir todos 
a votar por el presidente Nicolás Maduro. Somos una familia, somos Venezuela.

Gobernador Héctor Rodríguez, Coordinador de Movimientos Sociales, manifestó: 

 Hemos pasado tormentas muy serias y las hemos vencido por el liderazgo del presidente Nicolás Maduro.

 Hemos estabilizado la economía, la paz.

 Los 10 años que ellos gobernaron en Miranda fue el odio.

 Está en juego la lucha por la defensa de los humildes.

 Nuestra principal fortaleza es nuestra diversidad.

 Somos como el Rio Orinoco.

 Debemos saber organizar esta diversidad.

 Esta fórmula de ampliar el 1x10 va a construir la victoria de paz.

 Vienen tiempos buenos para Venezuela y lo construiremos juntos.

HOY MÁS QUE NUNCA, MÁS FAMILIA Y MÁS PATRIA

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO

 

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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PROGRAMA NR.49 CON MADURO +  
REALIZADO EL 10.06.2024

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO 
DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER 

PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA. 

“Lo que digo y siento y veo es que ha valido la pena ser leal a nuestro pueblo, 
a nuestro Comandante Hugo Chávez, al juramento que hice frente a él antes 
de que partiera”

NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO DEFENSOR DE LA PATRIA
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Durante la trasmisión de la edición N° 49 del programa "Con Maduro +", el presidente de la República 
Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, expreso que “Lo que digo y siento y veo es que ha valido la pena 
ser leal a nuestro pueblo, a nuestro Comandante Hugo Chávez, al juramento que hice frente a él antes 
de que partiera”, afirmando el valor de la lealtad como un principio rector para enfrentar las dificultades 
de los últimos tiempos. “Esa lealtad se ha sembrado como valor y creo que es el valor fundamental que 
tiene nuestro pueblo: la lealtad a la historia de Venezuela, la lealtad al derecho al futuro, la lealtad con la 
Revolución Bolivariana”.

Igualmente el presidente Nicolás Maduro manifestó que “esa lealtad se transforma en emoción cuando la 
gente ve que viene una gran batalla y que hay que ganarla; y que para ganarla tenemos que unir a todo el 
que pueda ser unido con amor a Venezuela para avanzar”.

“Fe en Venezuela, optimismo en el futuro, y victoria el 28 de julio, eso es lo que veo en el pueblo”.

PLANES VIOLENTOS PARA ATENTAR CONTRA LA PAZ Y ESTABILIDAD DEL PAÍS

 El imperialismo norteamericano, con la complicidad de los expresidentes colombianos Iván Duque y Álvaro 
Uribe Vélez, ha contratado delincuentes venezolanos y colombianos para atentar contra la estabilidad 
nacional.

 Tengo nombres y apellidos de venezolanos y colombianos; han metido sicarios dentro de Venezuela para 
tratar de hacernos daño.

	Ya han sido capturados parte de los involucrados en operaciones desplegadas entre 2023 y 2024.

	Quieren hacerle un daño a la democracia venezolana.

 No han podido, ni podrán. 

A MODO DE RESUMEN
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SILENCIO CÓMPLICE DE ESPAÑA

 España no ha respondido, la justicia española, el Rey de España guardan silencio cómplice frente a los 
asesinos de Orlando Figuera allá en España, un silencio cómplice guarda el Rey, el presidente de España 
y el Poder Judicial de España.

 Orlando Figuera fue torturado, golpeado, perseguido y quemado vivo con gasolina por sectores de la 
ultraderecha en las guarimbas. 

 La Fiscalía General de la República ordenó la aprehensión de los ciudadanos Kleiver Hernández, Yuber 
Rodríguez, Elio Carrasquel y Ángel Daniel Sucre Cova por el asesinato de Orlando Figuera, mientras que 
reactivó la solicitud de extradición de Enzo Franchini, acusado de instigación pública y terrorismo.

 Franchini fue detenido en España y la Sala Penal del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) declaró procedente 
la extradición del mismo. 

 En el año 2020, la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional del Reino de España declaró procedente 
en vía judicial la extradición de Enzo Franchini. Sin embargo, después de una apelación, se niega la 
extradición por alegar que se le violaban los derechos humanos a Franchini.

ENTREGA DE RECURSOS PARA EJECUCIÓN DE PROYECTOS DE LAS COMUNAS 

	El presidente de la República, Nicolás Maduro, ordenó la entrega inmediata de recursos para la ejecución 
de proyectos de los circuitos comunales del país. 

En este sentido, instruyó lo siguiente:

1.- Depositar los recursos respectivos a todos los circuitos comunales para los proyectos aprobados durante 
la Consulta Popular Nacional, realizada el pasado 21 de abril.

2.- Participar directamente en la entrega de proyectos en las comunas.

3.- Una vez culminado el proyecto aprobado por las comunidades, “financiarle el que llegó segundo lugar en 
las elecciones del circuito comunal”.

4.- Avanzar en el financiamiento y desarrollo de los proyectos económicos en función de que las comunas 
rescaten su vocación productiva.

 Presidente Nicolás Maduro llamó a profundizar la experiencia exitosa de la Consulta Popular Nacional 
para dar respuestas acertadas a los proyectos de las comunidades organizadas. 

 Recordó que esta consulta se hará por lo menos una trimestral, lo cual nos llevaría a ser cuatro elecciones 
comunales por año, para elegir los proyectos priorizados por la propia comunidad y financiarlos de manera 
directa.

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ESTÁ LISTO PARA FIRMAR ACUERDO ELECTORAL 

 El presidente de la República, Nicolás Maduro, ratificó su compromiso de reconocer los resultados de las 
elecciones presidenciales del 28 de julio.

 Afirmo que está listo para firmar ante el Poder Electoral un acuerdo donde todos los candidatos 
reconozcamos el boletín que va a leer el Consejo Nacional Electoral el día de las elecciones.

  “Creo en el sistema electoral, creo en la democracia venezolana, creo en el pueblo, en la democracia 
profunda y verdadera. Estoy listo”.
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DIÁLOGO Y PAZ EN EL PAÍS

 El Presidente Nicolás Maduro recordó que ha sido el promotor del diálogo en el país, fórmula que 
aprendió del Comandante Hugo Chávez, quien siempre llamó al diálogo, entendimiento y respeto de la 
Constitución.

 Una vez que el CNE lea los resultados del 28 de julio en la noche, ese día bendito de victoria, lo primero 
que yo haré como Presidente de la República, ya ratificado por el pueblo, será convocar a un gran diálogo 
cultural, empresarial, social, político, con toda la sociedad venezolana.

	Este diálogo busca armonizar la visión hacia el futuro.

 Rechazó cualquier acto de violencia y guarimba que impulsa la derecha a través de la campaña electoral.

 Siempre utilizan las campañas electorales para tratar de desestabilizar la economía, los públicos, la 
política para tratar de alborotar el avispero, pero no se lo vamos a permitir, en Venezuela va a triunfar la 
paz antes, durante y después del 28 de julio, porque la paz llegó para quedarse, y por la paz daremos 
nuestra vida para que el pueblo tenga tranquilidad y estabilidad.

CENTRO LINGÜÍSTICO Y PSICOMOTOR

 Ordenó la ejecución del proyecto del Centro Lingüístico y Psicomotor para niños y niñas con condiciones 
especiales.

 Este centro busca ofrecer las herramientas necesarias para que madres y padres puedan guiar en su 
desarrollo a sus hijos e hijas con síndrome de Down y Trastorno del Espectro Autista (TEA), además de 
garantizar los tratamientos médicos que requieran. 

	Este centro contará con profesionales calificados en la materia para ofrecer una atención integral a 
quienes así lo necesiten.

 Instruyó a un equipo especial constituido por Mervin Maldonado, vicepresidente sectorial para el Socialismo 
Social y Territorial, y Rosinés Chávez, presidenta del Instituto Nacional de Parques (Inparques). “Dejó en 
sus manos un proyecto súper especial, para que reunamos a las madres de amor azul y comencemos a 
trabajar en esta dirección”
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OBRAS PARA LA COTA 905

 Con el propósito de promover la economía social, así como el impulso del emprendimiento y 
embellecimiento de la Cota 905, consolidándolo como una zona de paz, el Presidente Nicolás Maduro 
ordenó la construcción de un corredor turístico.

 Ordenó la culminación de la escuela que conecta las parroquias Santa Rosalía y El Paraíso a través de 
las Brigadas Comunitarias Militares para la Educación y la Salud (Bricomiles).

APROBADA CREACIÓN DE SEDE UNIVERSITARIA EN BOCA DE UCHIRE

 El presidente de la República Nicolás Maduro Moros, instruyó al padrino del estado Anzoátegui, Wilmar 
Castro Soteldo, avanzar en un proyecto para construir una sede universitaria en la localidad de Boca de 
Uchire.

	En respuesta al planteamiento elevado por una vocera del Poder Popular, ordenó a los ministros del Poder 
Popular para Despacho de la Presidencia y Seguimiento de la Gestión de Gobierno, Anibal Coronado, y para 
la Salud, Magaly Gutiérrez, coordinar y verificar los proyectos planteados por la comunidad organizada de 
la parroquia Macarao.

 También instruyó al ministro del Poder Popular para el Transporte, Ramón Velásquez Araguayán, atender 
los proyectos relacionados con la rehabilitación del puente de Macarao.

 Instruyo al vicepresidente sectorial para el Socialismo Social y Territorial y ministro para la Juventud y 
Deporte, Mervin Maldonado, supervisar un espacio para la masificación del deporte en el sector.

HOY MÁS QUE NUNCA, MÁS FAMILIA Y MÁS PATRIA

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO

 

FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA
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PROGRAMA NR. 02  
RADIOFÓNICO CON MADURO DE REPENTE

El presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, ratificó que Venezuela está lista para convertirse en 
socio estratégico y confiable del grupo de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), igualmente 
informo que ordenó este martes 11 de junio crear una súper comisión empresarial, que abarque todos los 
estados del país, para que empiece a hacer conexiones y acuerdos con el grupo de economías emergentes 
BRICS. "Vamos a organizar una súper comisión empresarial agro productiva de todo el país, estado por 
estado, vamos a organizar para que empiecen a hacer las conexiones y vayan a los países BRICS para 
establecer los contactos, los lazos y los contratos para que la producción se vaya colocando en esos países", 
señaló en su programa radial ‘De Repente’.

A propósito de la participación del canciller venezolano, Yván Gil, en la Reunión de Ministros de Relaciones 
Exteriores de los BRICS+, subrayó que nuestro país avanza de manera firme para ingresar en el mecanismo 
de integración económica y comercial. “Lo dije, lo estamos haciendo, lo vamos a lograr: Venezuela va a los 
BRICS Las noticias son fabulosas, imagínense ustedes ya Venezuela en los BRICS, Venezuela está conectada 
con el nuevo mundo, nosotros que hemos resistido las sanciones y la agresión estamos reverdeciendo. 
Venezuela renace para adentro y para afuera”, señaló. Puntualizó que Venezuela está siendo reconocida en 
el mundo nuevo como “la esperanza de América Latina y el Caribe". En este sentido, precisó que la victoria 
del próximo 28 de julio le enviará un mensaje al mundo nuevo sobre la solidez del país. “La victoria del 
28 de julio le va a enviar un mensaje al mundo de que Venezuela avanza, de que con Venezuela el mundo 
cuenta, el mundo nuevo”, añadió. 

Este martes, durante el encuentro que se desarrolla en la ciudad de Nizhni Nóvgorod, los ministros de 
Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, y de Venezuela, Yván Gil, firmaron un memorándum para contrarrestar 
las sanciones estadounidenses, como parte del fortalecimiento de las relaciones de cooperación y lazos de 
hermandad entre ambas naciones.

El Presidente Nicolás Maduro dijo que esto debe ir "mucho más allá" del sector petrolero gasífero que 
también -indicó- lo están trabajando y "va bastante bien". "Las inversiones en petróleo, gas, petroquímica, 
muy bien, pero hay que pensar en la Venezuela mucho más allá del petróleo, en la Venezuela de la industria, 
en la tierra profunda, en la Venezuela azul, de los mares, de la pesca, la acuicultura", añadió.
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Durante la segunda transmisión del 
programa “Con Maduro de Repente”, en un 
contacto telefónico el gobernador del estado 
Táchira, Freddy Alirio Bernal, informó que, 
pese a las crecidas de ríos por causa de las 
precipitaciones, no se registran afectaciones en 
la entidad. “Hasta ahorita, presidente Nicolás 
Maduro, no ha habido afectaciones graves 
hasta este momento, sin embargo, apenas está 
comenzando la lluvia y estamos preparados 
con Protección Civil, estamos desplegados con 
la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, con 
CorpoTáchira y todos los organismos tenemos 
capacidad de respuesta”, precisó.

Durante el contacto telefónico, Freddy Bernal ofreció un balance sobre la situación ocasionada por las 
lluvias, así como de las obras en ejecución y proyectos por realizar en la entidad.

“Hemos tenido dos crecidas fuertes del río Torbes. Hay una pequeña diferencia, Presidente, en los últimos 
años, no había gobierno, entonces el río se lanzaba contra las comunidades, la gente quedaba en la calle, 
no había nadie que respondiera”, detalló.

En esa línea, prosiguió “ahorita hay una gran diferencia. Por ejemplo, usted aprobó tres obras, precisamente 
allí, en el río Torbes, a la altura del Corozo, que el año pasado el río se llevó una gran parte de una vía 
principal que afecta unas 250 familias”.

El gobernador Freddy Bernal, indicó que gracias a la aprobación de recursos se está haciendo un muro 
de contención a la altura de Corozo y “eso va a permitir, proteger a las familias y salvar una vía clave que 
conecta a Barinas con San Cristóbal”.

“La segunda obra que usted aprobó era el centro de San Cristóbal, donde el mismo río Torbes golpeó 
fuertemente y nos podíamos quedar sin la autopista desde el año pasado. Ya comenzaron a llegar los 
recursos aprobados por usted y comienza ahí una obra para salvar la autopista”, señaló.

Asimismo, participó que, el día lunes en la ciudad de Táriba fueron afectadas seis familias de Los Helechales 
y “de inmediato con la alcaldesa -del municipio Cárdenas- Martha Gallo, se abordó el problema y bueno 
estamos ya estudiando cómo hacer para meterle allí una obra a esa vía”.

El gobernador Bernal acotó que, a través del Consejo Federal de Gobierno, “vamos a hacer un muro de 
contención a la altura de Zorca Providencia”, que colinda con la quebrada ubicada en Capacho. En este 
sentido, destacó que fueron aprobados recursos para la reparación de maquinarias, lo que permitirá 
reincorporar 18 “máquinas diversas para dragar ríos y responder a las contingencias que van surgiendo”.

Por su parte, el Presidente Nicolás Maduro indicó que está pendiente de la entidad tachirense y envió 
saludos al pueblo, indicando que pronto les visitará.

GRAN MISIÓN VUELTA A LA PATRIA 

Nace la Gran Misión Vuelta a la Patria para reencontrar a las familias venezolanas. El canciller Yván Gil, 
tendrá la rectoría, el mando y la conducción de la nueva Gran Misión Vuelta a la Patria para tenderle nuestro 
apoyo a los connacionales y así defender sus derechos. 
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FINANCIAMIENTO

Con la Gran Misión Igualdad Social, activamos esta semana financiamientos para 2.500 comunidades, 
las más vulnerables y necesitadas del país. Credivida para emprendimientos, que viene acompañar el 
Credimujer y el Credijoven. Se van a activar 10 mil financiamientos de los emprendedores más vulnerables. 
Tenemos 93% de bancarización. Récord en la historia de Venezuela, venimos de 54%. Y varias opciones de 
pagos, biopago, pagomóvil, huella pago. 

SISTEMA PENITENCIARIO

Hay muchas cosas que hay que hacerlas ya, una de ellas es avanzar en el proyecto original de un nuevo 
sistema penitenciario que rescate al ser humano, que lo eduque, que lo forje, que lo salve, que lo forme y 
que lo proteja. 

BRICS

Para establecer nuevas conexiones que permitan ubicar productos y alimentos venezolanos en países del 
BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), se constituirá una Comisión Empresarial Agroproductiva en 
el país, para que empiecen a hacer las conexiones y vayan a los países BRICS para establecer contactos, 
los lazos y los contratos para que la producción venezolana se vaya colocando en esos países, mucho más 
allá del petróleo y del gas. Lo dije, lo estamos haciendo, lo vamos a lograr: Venezuela va a los BRICS. Las 
noticias son fabulosas, imagínense ustedes ya Venezuela en los BRICS, Venezuela está conectada con el 
nuevo mundo, nosotros que hemos resistido las sanciones y la agresión estamos reverdeciendo. Venezuela 
renace para adentro y para afuera. 

COMPROMISO

Ratificó su disposición a suscribir ante el Poder Electoral un acuerdo de reconocimiento de los resultados 
de las elecciones presidenciales, del domingo 28 de julio. 

Estoy listo para el día que me citen asistir, firmar y comprometer al pueblo bolivariano a reconocer los 
resultados legales del sistema electoral venezolano. Este acuerdo permitirá sentar las bases de la paz en 
función de que nadie vaya a inventar o pegar gritos de fraude, ni guarimbas.
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SIETE ELEMENTOS A PARTIR DEL DIÁLOGO 
DEL CONSEJO NACIONAL DE ECONOMÍA:

1

2

3

4

5

6

7

Afinar las compras públicas “dirigidas a la producción nacional 
para garantizar el fluido de inversión y de actividad económica”. 

Seguir ampliando la base y el monto del financiamiento “desde 
la banca pública, desde la cartera productiva y desde la banca 
privada de Venezuela para que ese dinero sea multiplicador de 
toda actividad a todo nivel”. 

Promoción de exportaciones “(…) llegó la hora para que el 
empresariado venezolano, los productores venezolanos se 
conviertan en exportadores netos a los mercados internacionales 
a China, Brasil, India, Rusia, al mundo nuevo, a África”.

Seguir afinando la política de sustitución selectiva de 
importaciones “eso tiene que ver mucho con la independencia 
tecnológica, económica y con la salud económica”, aseveró. 

La seguridad en los centros productivos. “Hay que avanzar en 
los Cuadrantes de Paz y en el establecimiento de seguridad 
creciente”. 

La recuperación del ingreso “de los trabajadores y trabajadoras 
a todo nivel del sector privado, empresarial y público”.

La recuperación y estabilización de los servicios “públicos, 
básicos y la adecuada oferta de combustible que vamos a lograr 
con producción nacional”. 
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El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó que durante el primer 
trimestre de este año, el Producto Interno Bruto (PIB) creció 7 por ciento. Así lo indicó, durante su intervención 
ante el Consejo Nacional de Economía Productiva, región Los Llanos, que se desarrolló en el estado Apure y 
donde estuvo acompañado de la Vicepresidenta Ejecutiva de la República y ministra de Economía, Finanzas 
y Comercio Exterior, Delcy Rodríguez, Wilmar Castro Soteldo, Ministro del PP para Agricultura y Tierras, Juan 
Carlos Loyo Ministro del PP para Pesca y Acuicultura, José Félix Ribas Vicepresidente Sectorial de Economía, 
los gobernadores de los estados Apure, Eduardo Piñate, Portuguesa, Primitivo Cedeño y Barinas, Sergio 
Garrido, al igual que los productores y sus voceros de los estados llaneros.

“Venezuela tuvo un crecimiento en el primer trimestre de este año, del 7 por ciento del PIB. Somos los que 
vamos a crecer más en América Latina. Todo indica que el ocho por ciento estimado para este año, se va a 
superar”, por lo que valoró a las fuerzas productivas del país, al resistir las medidas coercitivas unilaterales 
por parte de Estados Unidos.

Destacó que el Consejo Nacional de Economía, engloba a todos los sectores empresariales del país, “es 
una instancia para la reflexión colectiva” para la construcción de un modelo económico, por eso nos fuimos 
a quienes producen, para conocer sus necesidades, sus críticas, sus propuestas y hemos integrado, el 
Consejo Nacional de Economía, que resultó efectivo”. “Es una instancia necesaria, transversal, eficiente 
y efectiva, para las políticas públicas, y reencaminar una nueva economía luego de 930 sanciones contra 
el cuerpo económico del país. Cuando definimos los 18 motores, lo definimos con ustedes, las fuerzas 
productivas”. 

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció una serie de medidas 
para impulsar la producción económica en las entidades llaneras, entre ellas, la liberación de recursos para 
los emprendimientos en la región. Este anuncio lo ofreció durante el Consejo Nacional Productivo, realizado 
en el estado Apure y que abarca dicha entidad, además de Barinas y Portuguesa.

“He hablado con el presidente de la Asamblea Nacional para que se proceda de manera inmediata a la 
reforma de la Ley Penal de Protección de Actividad Ganadera“, afirmó el jefe de Estado. Aunado a esto, 
declaró que el ministro del Poder Popular de Producción Agrícola y Tierras, Wilmar Castro Soteldo, ha recibido 
los recursos y la orientación pertinente para dinamizar el plan de inmunización contra la fiebre aftosa “para 

CONSEJO NACIONAL DE ECONOMÍA PRODUCTIVA  
REGIÓN LOS LLANOS



BOLETÍN N°401 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV 21

que Venezuela siga siendo un país libre de fiebre aftosa y siga creciendo la producción ganadera”. Asimismo, 
indicó que las condiciones estructurales están presentes para el incremento de actividad económica de 
la región llanera, sobre todo en beneficio de los productores de carnes y lácteos. “Porque los quiero ver 
exportando cada vez más, para que esos recursos entren para la actividad económica de las regiones”. 
Adicionalmente, declaró la inauguración de un nuevo centro genético de cereales, destinado a mejorar el 
genoma del arroz y el maíz. 

Este encuentro forma parte de una metodología de trabajo, de hacer Consejos de Economía en las regiones, 
para la armonización de las políticas, para el diseño de los 18 motores, resaltó el presidente Nicolás Maduro. 
Asimismo, indicó que lo que quedó de la Guerra Económica y las sanciones fueron “pérdidas para todos, 
es un camino criminal el extremismo, y nadie quiere que vuelva la guerra económica. Reconozco al sector 
empresarial y productivo por su sensatez, hemos construido consensos y políticas públicas, y gracias a eso 
logramos avanzar a una paz económica, política y social que hoy da resultados concretos”.

Durante la reunión con el Consejo Nacional de Economía Productiva de la Región Los Llanos (estados Apure, 
Portuguesa y Barinas), dio a conocer los 7 elementos para el fortalecimiento económico y productivo de 
la Nación. “Siete elementos que he sistematizado a partir del diálogo del Consejo Nacional de Economía”, 
enumerándolas: 

1.  Afinar las compras públicas “dirigidas a la producción nacional para garantizar el fluido de inversión y 
de actividad económica”. 

2.  Seguir ampliando la base y el monto del financiamiento “desde la banca pública, desde la cartera 
productiva y desde la banca privada de Venezuela para que ese dinero sea multiplicador de toda 
actividad a todo nivel”. 

3.  Promoción de exportaciones “(…) llegó la hora para que el empresariado venezolano, los productores 
venezolanos se conviertan en exportadores netos a los mercados internacionales a China, Brasil, 
India, Rusia, al mundo nuevo, a África”. 

4.  Seguir afinando la política de sustitución selectiva de importaciones “eso tiene que ver mucho con la 
independencia tecnológica, económica y con la salud económica”, aseveró. 

5.  La seguridad en los centros productivos. “Hay que avanzar en los Cuadrantes de Paz y en el 
establecimiento de seguridad creciente”. 

6.  La recuperación del ingreso “de los trabajadores y trabajadoras a todo nivel del sector privado, 
empresarial y público”.

7.  La recuperación y estabilización de los servicios “públicos, básicos y la adecuada oferta de combustible 
que vamos a lograr con producción nacional”. 

El presidente afirmo: “Este es el camino, siete elementos”. 
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PERSPECTIVAS DE CRECIMIENTO

Venezuela tiene el mayor crecimiento hoy por hoy en América Latina ya es un hecho, es o no es un milagro. 
Y lo hemos logrado oyéndonos, entendiéndonos. 1er trimestre Venezuela tuvo crecimiento de 7%, la 
proyección que habíamos hecho para el año 2024 es del 8%, la Cepal dice que vamos a crecer 4%, pero 
todo indica que inclusive la previsión que habíamos hecho nosotros para el año 2024 se va a superar. Cómo 
se puede llamar sino un milagro con 930 sanciones impuestas. Y queremos la economía para qué, para 
generar circuitos virtuosos, puestos de trabajo, satisfacer necesidades y la economía como soporte y base 
sólida para el bienestar social. Quién puede captar la riqueza y derramarla en educación, salud, un Estado 
moderno eficiente y productivo. Estamos construyendo una nueva economía, pero hay que hacer grandes 
cambios en las instituciones burocráticas, sordas. Yo tengo clara la jugada. 

METODOLOGÍA DE TRABAJO

El Consejo de Economía nacional forma parte ya de una metodología de trabajo. En los años 2016 y 2017  
ustedes no saben lo importante que ha sido para armonizar las políticas públicas que nos ha llevado a la estabi-
lidad económica y el crecimiento y nos permite visualizar una economía diversificada, que ya la estamos viendo. 
(…) Este consejo de Economía es una bendición, porque es una instancia para la reflexión colectiva. Un nuevo 
modelo económico no nacerá de supuestos expertos que saben tanto de economía, que saben a casabe. Esos 
expertos al final pura teoría y no producen ni un grano de maíz. Por eso nos fuimos a los que producen. 

CONSENSOS PARA LA ECONOMÍA

El Consejo Nacional de economía ha permitido lograr los consensos para un nuevo modelo económico. O lo 
hacemos entre todos y todas o lo hacemos entre todos y todas, el no hacerlo no es opción. 18 motores los 
definimos con ustedes y uno de los motores que priorizamos fue el agrícola, la producción del alimento y el 
motor de la industria. Ningún país del mundo ha logrado el desarrollo, la satisfacción de sus necesidades 
sin garantizar el alimento de los suyos. El milagro se está logrando, de 85% de productos importados con 
la chequera de los petrodólares, pasamos a producir todo en el país. Qué orgullo, qué alegría, poder decir: 
esta carne, este pollo, este queso se producen en Venezuela. 

RIENDAS DE LA ECONOMÍA

Tengo las riendas de la economía en mis manos, primera vez en cien años que hemos podido conjugar las 
reglas de la economía con las de un estado promotor y protector. La economía se había convertido en el 
campo de batalla político, lo que terminó distorsionando nuestras capacidades. Tomaron la economía para 
la guerra, para colapsar a un país, fue una estrategia del extremismo de derecha que trajo pérdidas para 
todos. Que quedó de las sanciones criminales, pérdidas para todos. (…) ya nadie quiere que vuelva la guerra 
económica. (…) Quiero reconocer la disposición del sector privado, fuimos construyendo consensos. Hemos 
logrado una paz económica que da resultados concretos 

MODELO DE JUSTICIA

Debemos garantizar que las heridas sociales de la desigualdad se reduzcan hasta desparecer proveyendo 
a nuestro pueblo la educación, la salud, la cultura, la ciencia y tecnología e ingresos justos, esa es la paz 
social, lo que sostiene la estabilidad de los países. Y es esa estabilidad lo que garantiza la paz económica. 
Ése es nuestro modelo de patria y nos aferramos a que ese modelo siga su curso. 

PROBLEMA-SOLUCIÓN

Cada sanción criminal, pedida por los apellidos racistas y clasistas, nos generó 100 problemas y a cada 
problema una solución genial. (…) lo hicimos posible y hoy somos más fuerte, tengo una fe absoluta en las 
capacidades de Venezuela. Lo hicimos posible y ahora pasaremos a una etapa superior, la reconstrucción 
social del estado de bienestar social, sin depender de nadie es responsabilidad de todos que curemos las 
heridas. Garantizado. 
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INDEXACIÓN

He indexado los ingresos, he indexado las pensiones como un camino para avanzar, es necesario hacer 
mayores inversiones para recuperar los servicios públicos, sin fallas de ningún tipo. Y quién va a producir 
esa riqueza para hacer esas inversiones, lo tiene que producir el conglomerado empresarial. 

RECAUDACIÓN

Le pedí al Seniat que duplicara la recaudación tributaria. En 2020 (600 millones de dólares), 2021 (800 
millones de dólares), 2022 (1.700 millones de dólares), 2023 (2.200 millones de dólares) y 2024 (4320 
millones, lo que significa un crecimiento del 93%). Y eso en qué se transforma mejores pensiones, vienen 
buenas noticias; en viviendas CDI, escuelas, liceos universidades, estabilización del servicio eléctrico, de 
agua, en sanación de las heridas sociales en Mayo de 2020 recaudación de 79 millones (2020), 164 
millones de dólares (2021), 38, 499 y mayo 2024 158% más. 

PETRÓLEO

Crecimiento petrolero ya llegamos cerca del millón de barriles diarios con tecnología venezolana. 

Producción agropecuaria 15 trimestres de crecimiento de la actividad de la tierra. Eso ha crecido 5,8% este año. 

100% abastecimiento. 

NUEVAS MARCAS

Surgimiento de marcas y productos 246 marcas nuevas en 2023, en paralelo se sumaron 2265 productos 
adicionales que provienen el 22% de las marcas recién integradas. Lucha contra el Contrabando que hay 
que afinar, meterle el ojo. 

EMPRENDEDORES

Registro de emprendedores tenemos 1.052.335 emprendedores.

PERSPECTIVAS DE CRECIMIENTO

Venezuela tiene el mayor crecimiento hoy por hoy en América Latina ya es un hecho, es o no es un milagro. 
Y lo hemos logrado oyéndonos, entendiéndonos. 1er trimestre Venezuela tuvo crecimiento de 7%, la 
proyección que habíamos hecho para el año 2024 es del 8%, la Cepal dice que vamos a crecer 4%, pero 
todo indica que inclusive la previsión que habíamos hecho nosotros para el año 2024 se va a superar. Cómo 
se puede llamar sino un milagro con 930 sanciones impuestas. Y queremos la economía para qué, para 
generar circuitos virtuosos, puestos de trabajo, satisfacer necesidades y la economía como soporte y base 
sólida para el bienestar social. Quién puede captar la riqueza y derramarla en educación, salud, un Estado 
moderno eficiente y productivo. Estamos construyendo una nueva economía, pero hay que hacer grandes 
cambios en las instituciones burocráticas, sordas. Yo tengo clara la jugada. 

EXPORTACIONES

Exportaciones no tradicionales crecieron 392% en 2023 y lleva 429% de aumento este año 2024. Sistema 
de estabilidad económica, desestabilización total de la inflación, hemos construido un sistema cambiario 
no cadivesco. No manchado por la dependencia y el rentismo. Ahora hemos construido sistema cambiario 
fuerte. 
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MACROECONOMÍA

Precio del dólar más estable de los últimos 13 años. Derrotamos la hiperinflación y vamos a cifras de 
inflación bajas, manejables, que favorecen la economía. 2019 nos llevaron a una inflación inducida de 
344.000%, por ahí pasamos compadre, pero el tiempo peor quedó atrás y lo que viene es bello. Eso es lo 
que tiene que venir en nombre de Dios Padre creador. Hay un solo objetivo: Venezuela. Inflación de mayo 
es la más baja desde el año 2004, veinte años, es una inflación sostenible con trabajo, con producción, y 
manejando el sistema cambiario con equilibrio, vamos a tener un país de baja inflación. Cifras de inflación 
para los meses de mayo: 2018 / 110%; 2019 / 39%; 2020 / 38%; 2022/ 6,5%; 2024 /1,5%, la más baja. 
Sí se puede. 

CRÉDITO EN ALZA

Se recuperó el crédito de manera vertiginosa. Falta mucho para que el crédito llegue a donde debe llegar, 
pero estamos en el camino correcto. Ritmo de crecimiento del crédito, 82% en los últimos 12 meses 1.653 
millones. Los depósitos han crecido 64%, en 4.385 millones, cuando llegaron casi a cero. Puedo decir tengo 
las riendas de la economía. 

FINANCIAMIENTO

La bolsa agrícola arrancó hace 2 años y medio 20 millones de dólares y ahora está por encima de los 2.300 
millones de dólares, es un crecimiento extraordinario. Se suma la bolsa agrícola como un nuevo vehículo de 
financiamiento. De los 40 mil créditos de Credijoven, y 40 mil créditos de Cedimujer. 5.724 emprendedores 
de credijoven para Apure. Libero recursos para su emprendimiento, con una tasa de pago de 99,9%, no hay 
mora son buena paga. 

NUEVOS ANUNCIOS

Se aprobará de manera inmediata la Ley penal contra el abigeato. Igualmente recursos para dinamizar plan 
de vacunación contra la fiebre aftosa. Ya están dadas las condiciones, anuncio creación de centro Nacional 
de Mejoramiento genético de cereales, arroz y maíz. Es muy importante crear canales directos entre el 
productor y el consumidor. 

7 ELEMENTOS

7 elementos para la fórmula virtuosa. No queremos ser más esclavos. La independencia del siglo XXI va a 
ser económica, para consolidar nuestra independencia política y cultural. Tengan la seguridad que el mundo 
entero se va a maravillar. 1) Afinar las compras públicas dirigidas a la producción nacional para garantizar la 
inversión; 2) seguir ampliando la base y el monto del financiamiento; 3) Promoción de exportaciones. Llegó 
la hora para que el empresariado venezolano se convierta en exportadores netos al mundo nuevo; 4) Seguir 
afinando la política de sustitución selectiva de importaciones. Tenemos un sistema multimonetario; 5) La 
seguridad en los centros productivos; 6) recuperación del ingreso de los trabajadores; y 7) recuperación y 
estabilización de servicios públicos y adecuada oferta de combustible que vamos a llevar con producción 
nacional.  

ANUNCIO

OMC a pesar de resistencia anunció que Venezuela entra al acuerdo de facilitación de comercio internacional. 
Reducción de 14% de nuestros costos.
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El presidente Nicolás Maduro, manifestó que durante y después del 28 de julio garantizará la paz y 
progreso de todos los venezolanos. 

Rodeado de la multitud, el jefe de Estado afirmó estar preparado porque Venezuela no necesita un 
pataruco, ni un presidente débil, ni manipulable, sino un líder para cambiar muchas cosas y que 
produzca grandes cambios en Revolución con el pueblo.

“Hombres y mujeres de Camaguán, vamos a un mejor tiempo futuro, vamos a unir al pueblo para 
construir un futuro de prosperidad, de bienestar y de paz. Vamos a grandes cambios en Revolución, 
siempre con el pueblo, pero hace falta organización, convencer, motivar con la verdad, con el amor 
a la Patria y con el Uno por Diez”. El presidente Maduro le dijo al Pueblo de Camaguán y a todo 
el pueblo de Venezuela que confía en la conciencia del pueblo porque tiene fe en Dios y fe en el 
pueblo. “La voz del pueblo es la voz de Dios y solo el pueblo salva al pueblo, así que preparémonos 
al toque del tambor y escuchen oligarcas, escuchen apellidos, que el pueblo unido jamás será 
vencido y yo no les voy a fallar al pueblo de Camaguán”, dijo. 

El Presidente entrego el Centro de Salud Municipal “El Venerable” Clínica Popular Tipo II, a la 
población de Camaguán y agradeció a las “Brigadas Comunitarias de Salud y de Educación” por su 
importante apoyo.

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EN EL ESTADO GUÁRICO: 
“HOMBRES Y MUJERES DE CAMAGUÁN, VAMOS A UN MEJOR TIEMPO 
FUTURO, VAMOS A UNIR AL PUEBLO PARA CONSTRUIR UN FUTURO DE 

PROSPERIDAD, DE BIENESTAR Y DE PAZ" 
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO Y EL PUEBLO DE CALABOZO EN EL 
ESTADO GUÁRICO JURAN POR LA PAZ Y EL PROGRESO DEL PAÍS

El presidente Nicolás Maduro, en un encuentro sorpresa con el Pueblo de Calabozo, en el estado Guárico, 
juró no descansar hasta asegurar la consolidación de una gran fuerza popular y la victoria para la región 
y el país el próximo 28 de julio. “Calabozo, hoy 12 de junio del 2024 en nombre de Dios creador, por los 
libertadores, en nombre de los Caciques, juro ante la memoria del Comandante Chávez, ante la Patria que 
no daré descanso a mi brazo, ni a mi alma, hasta que con mi familia, comunidad y pueblo, garantice el 
1×10, la fuerza Popular de la gran Victoria en Calabozo, en Guárico y Venezuela. El 28 de julio iré a votar por 
amor a la patria, así lo juro y lo cumpliré. Estoy seguro que vamos a la gran victoria. ¡Que Viva Calabozo!”, 
expresó el presidente Nicolás Maduro en el juramento.

El Presidente Maduro manifestó al pueblo de Calabozo que deben garantizar la paz y la armonía en los 
próximos comicios del 28 de julio. “¿Ustedes quieren paz para Venezuela?, ya los patarucos están cantando 
fraude, nosotros tenemos que garantizar la paz, antes, durante y después”. El Presidente Maduro anunció 
medidas inmediatas para mejorar la infraestructura vial entre Camaguán y Calabozo, por lo que, aseguró 
brindarle al pueblo una vialidad más confiable para el pueblo.

Entretanto, la primera combatiente, Cilia Flores, compartió su alegría por el recibimiento entusiasta del 
pueblo de Calabozo “Queremos paz, y si queremos paz debemos darle un tremendo regalo al Comandante 
Hugo Chávez el próximo 28 de julio”.

Por su parte, el coordinador General del Comando de Campaña Venezuela Nuestra, Jorge Rodríguez, llamó 
a los venezolanos a participar activamente en las elecciones. “La Victoria se debe sellar calle a calle, casa 
por casa, con el 1x10x7 y le daremos una revolcada a esos patarucos”.

Del mismo modo, la Coordinadora Central del Comando de Campaña Venezuela Nuestra, Delcy Rodríguez, 
resaltó la importancia de la paz para el crecimiento económico del país. 

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO Y EL PUEBLO DE CALABOZO EN EL 
ESTADO GUÁRICO JURAN POR LA PAZ Y EL PROGRESO DEL PAÍS
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Durante el Consejo Nacional de Economía de la Región Los Andes (estados Mérida, Táchira y Trujillo), el 
presidente de la República, Nicolás Maduro, acompañado de la Vicepresidenta Ejecutiva de la República y 
ministra de Economía, Finanzas y Comercio Exterior, Delcy Rodríguez, Wilmar Castro Soteldo, Ministro del 
PP para Agricultura, y Tierras, el ministro y Presidente de Pdvsa Pedro Rafael Tellechea José Félix Ribas 
Vicepresidente Sectorial de Economía, los gobernadores de los estados Mérida Jehyson Guzmán, Táchira, 
Freddy Bernal y Trujillo Gerardo Marquez, empresarios, productores, emprendedores y emprendedoras, 
aseguró que Venezuela "derrotó la hiperinflación y estamos derrotando la inflación y en mayo tuvimos 
la inflación más baja". Asimismo, resaltó que hoy Venezuela ha logrado derrotar a los operadores que 
desestabilizaban el cambio de moneda y goza con una gran estabilidad con el nuevo sistema cambiario. 
"También derrotamos el desabastecimiento espantoso que tuvimos y ahora tenemos abastecimiento 
100% con producción nacional de todo el país", expresó al hacer referencia que Venezuela trabaja en una 
recuperación paulatina de todos los sectores. Destacó que si la Patria ha logrado todo ello en las peores 
circunstancias, "uno se pregunta: ¿Qué no vamos a ser capaces de hacer con nuestra economía en lo 
que viene? Porque el tiempo peor pasó y lo que viene es lo mejor, lo que viene es grande, Venezuela va a 
progresar, recuperarse y autoconstruirse en lo económico, en la infraestructura", afirmo desde el encuentro 
en el estado Mérida.

El presidente Nicolás Maduro, durante el Consejo Nacional de Economía Productiva Región Los Andes, 
anunció un plan presidencial para la recuperación de todas las instalaciones de la Universidad de los 
Andes (ULA), a través de la Gran Misión Venezuela Bella. “Tengo la plata, tengo los recursos, la Gran Misión 
Venezuela Bella llega a la ULA, a todas las facultades, le digo al gobernador le dé las buenas noticias al 
Rector de la ULA. No me importa qué candidato tenga, yo estoy decidido a recuperar la ULA Mérida”, indicó 
el jefe de Estado. 

“La recaudación ha crecido en 93 % para ingresos, créditos, grandes misiones, arreglar las escuelas, 
universidades”. 

CONSEJO NACIONAL DE ECONOMÍA PRODUCTIVA 
REGIÓN LOS ANDES
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El Presidente Nicolás Maduro afirmo que: “Una sociedad democrática debe avanzar con el diálogo y no con 
la violencia. ¿Les pregunto si quieren regresar a la violencia y odio entre nosotros? Levanto la bandera de la 
paz, tolerancia y amor entre los venezolanos. En todos los espacios debe haber diálogo y consensos, antes, 
durante y después, el país debe dialogar mucho. Que no vuelva la intolerancia”.

PENSAMIENTO ECONÓMICO PARA VENEZUELA

Yo le tengo que dar las gracias a los empresarios, empresarias, emprendedores y emprendedoras, por su 
inventiva, por su capacidad, hemos construido un pensamiento económico nuevo para la Venezuela actual. 

SOMOS LIBRES, INDEPENDIENTES Y SOBERANOS

Hace 200 años la independencia fue eminentemente política, crear una nación, un Estado, una identidad, 
una nacionalidad. Hoy la independencia política la tenemos, porque no tenemos amos extranjeros, porque 
no somos serviles a ningún imperio, porque no recibimos órdenes de nadie en este mundo, somos libres, 
independientes y soberanos absolutamente en lo político, pero la independencia del siglo XXI es económica, 
científica, tecnológica, cultural. 

INDICADORES DE CRECIMIENTO ECONÓMICO

Cuando vemos los indicadores récord de crecimiento económico, cuando vemos cómo derrotamos la 
hiperinflación y estamos derrotando la inflación, cuando vemos la estabilidad del nuevo sistema cambiario, 
cómo derrotamos a Dólar Today, cómo derrotamos a Dólar Cúcuta, cuando vemos cómo derrotamos el 
desabastecimiento espantoso que tuvimos y ahora tenemos abastecimiento 100% con producción nacional, 
cuando vemos el crecimiento de la producción en todos los renglones, cuando vemos la recuperación 
paulatina, sostenible, de la industria, la agroindustria, los servicios, el comercio.

Si lo hicimos en las peores circunstancias, qué no vamos a hacer capaces de hacer con nuestra economía 
en lo que viene, porque el tiempo peor ya pasó y lo que viene es lo mejor, lo que viene es grande, Venezuela 
va a mejorar, recuperarse y a autoconstruirse en lo económico, en la infraestructura. 

Son muchas cosas que hay que hacer, venimos de un camino difícil, tortuoso, y si alguien sabe lo que es 
sufrir son los Andes venezolanos, que han sufrido las sanciones, las guarimbas y las heridas de la guerra 
económica, más que el resto de Venezuela. 

También puedo decir que el Táchira, Mérida y Trujillo, los Andes venezolanos, se han plantado duro, han 
resistido duro y quiero darle las gracias por tanta fortaleza moral, espiritual, por tanta consciencia, por tanto 
empeño. 
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SANAR LAS HERIDAS DE LOS MISILES DE LAS SANCIONES

Tenemos que ir a sanar las heridas de los misiles, sanar las heridas sociales en primer lugar, atender al 
que necesita, mejorar las condiciones de los trabajadores, profundizar las grandes misiones sociales, ir 
elevando de manera sostenible, con la generación de riquezas, el nivel de vida, construyendo el estado de 
bienestar social que tuvimos en un momento dado y que vamos a tener en un nivel superior, inclusive, al 
que ya tuvimos. 

RECUPERAR EL ESTADO DE BIENESTAR SOCIAL

Les digo a los empresarios que en los años que están por venir, vamos a recuperar el estado de bienestar 
social, vamos a construir un sistema de seguridad social verdaderamente sostenible, vamos a seguir 
avanzando en fortalecer y recuperar la educación pública, gratuita y de calidad, la salud pública, gratuita y 
de calidad, nadie las va a privatizar; vamos a construir 3 millones de viviendas para las familias que todavía 
las necesitan, esa meta la podemos cumplir con la experiencia y la fuerza que tenemos, a 500 mil viviendas 
por año. 

Tenemos mucho trabajo para recuperar el estado de bienestar social, eso solo se puede lograr produciendo, 
creando riquezas y captando las riquezas, lo podemos lograr solo con la unión nacional de todo un país, que 
en amor se une para la acción productiva, para la innovación y para la creación. 

RECUPERAR LOS SERVICIOS PÚBLICOS

Hay muchas heridas por las sanciones imperiales que también en el campo de los servicios públicos, vamos 
emparejando poco a poco, pariendo, para conseguir un repuesto para emparejar el servicio eléctrico cuesta 
Dios y su ayuda, para conseguir un repuesto para mejorar y cambiar el cableado del Metro Cable, nos costó 
más de dos años, pero ya lo conseguimos y en 60 días tiene que estar recuperado. 

En Mérida tenemos un plan ambicioso para generar 3 mil megavatios con energía solar y fortalecer la 
autogeneración en los Andes venezolanos, que es el lugar más golpeado, hoy por hoy, por la guerra eléctrica 
y las sanciones, para eso tenemos una alianza poderosa con China, Turquía y La India, pero muchas de 
estas cosas en silencio tienen que ser para que sean.

RECUPERAR LAS CARRETERAS Y AUTOPISTAS DEL PAÍS

Tenemos que recuperar el sistema de carreteras y autopistas del país, son muchas cosas que son tareas 
duras y difíciles, pero motivantes, porque en la medida que las asumamos y vayamos solucionando y 
resolviendo, uno va llenándose de amor por esta patria, y uno va sintiendo la satisfacción más grande al 
servir al pueblo de Venezuela y a nuestra patria. 

NUEVO MODELO ECONÓMICO

Estamos construyendo un nuevo modelo económico, con 18 motores, que hemos logrado instalar un nuevo 
sistema cambiario sostenible, propio, nuevo, totalmente adaptado al nuevo modelo económico de creación 
de riquezas; es importante saber que en el proceso productivo derrotamos la hiperinflación, derrotamos la 
inflación, pero sin generar recesión, sino generando inversión, crédito, trabajo y crecimiento económico. 

Necesitamos un Estado moderno del siglo XXI, que respalde como Estado fuerte y democrático, protector 
y promotor, la poderosa economía que estamos echando andar y que va a hacer, cómo hace 200 años, 
asombro del mundo, Venezuela va a asombrar al mundo con su capacidad de construir una economía 
poderoso, productiva, eficiente, diversificada. 
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Yo tengo fe en Venezuela, tengo fe en los empresarios y empresarias, tengo una fe absoluta en los 
emprendedores y emprendedoras, tengo una fe absoluta en la gente que ha asumido el riesgo en las peores 
circunstancias y le decían no inviertas y vete del país, ahora nosotros le decimos a los que sí escucharon eso 
y se fueron, hermanos y hermanas han conocido el capitalismo salvaje en ese mundo, vénganse que aquí 
lo que va a brillar es Venezuela, vuelta a la patria. 

Para los emprendedores y emprendedoras de Mérida, Trujillo y Táchira, les tengo buenas noticias, en este 
momento procedo a entregar los financiamientos y créditos, a los nuevos beneficiarios que se incorporan a 
la Gran Misión Venezuela Mujer, Gran Misión Venezuela Joven, a CrediJoven, CrediMujer y emprendedores, 
procédase a liberar los créditos del mes de junio. Son 40 mil créditos y financiamientos directos para CrediMujer, 
40 mil para CrediJoven, 13 mil para Emprender del Banco de Venezuela, y en julio serían 100 mil. 

Estamos creciendo, la recaudación ha crecido en 93%, eso es platica para créditos, para las grandes 
misiones, para arreglar las escuelas, la universidad, comparando la recaudación de mayo del año pasado 
con la recaudación de este año, aumentamos 158%, eso es muy bueno para el país, porque ese dinero va, 
por ejemplo, para poder activar en Mérida un plan presidencial de recuperación de la ULA Mérida, ya tengo 
la plata y los recursos, y la Misión Venezuela Bella llega a la universidad de Mérida. 

DIÁLOGO Y CONSENSO

Yo creo en el diálogo y en el consenso de toda la vida, lo aprendí en las luchas sociales y sindicales, habrá 
puntos en que estemos de acuerdo rápidamente, habrá puntos que no se pueden activar todavía pero lo 
tenemos en la cartuchera para activarlos más adelante, y habrá puntos en los que no estamos de acuerdo, 
para eso es una sociedad democrática, que tiene que basarse en el diálogo, no en el odio, en la intolerancia, 
en la venganza, en la violencia. 

Yo siempre le pregunto al pueblo en las calles, le pregunto a Mérida, a San Cristóbal y a Trujillo ¿de verdad 
ustedes quieren que vuelva la intolerancia, el enfrentamiento, la división entre venezolanos?, ¿de verdad 
ustedes quieren en los Andes que vuelva la guarimba a quemar gente viva?, ¿de verdad ustedes quieren 
que vuelva el odio entre nosotros los venezolanos? 

Yo levanto las banderas de la paz, de la tolerancia y del amor entre los venezolanos, amaos los unos a los 
otros dice la Biblia y decía nuestro señor Jesús de Nazaret, pero eso hay que aplicarlo en la vida diaria, en 
la familia, en todos los espacios diálogo, entendimiento, construcción de consensos, nuestro país tiene que 
dialogar antes, durante y después de las elecciones. 

BALANZA COMERCIAL CON COLOMBIA

La balanza comercial con Colombia, de enero a mayo 2024 se ha incrementado un 54% las importaciones 
venezolanas a Colombia, y se ha incrementado un 16% de las exportaciones de Venezuela a Colombia, eso 
todavía no está bien, incrementó, pero debería haber una balanza equilibrada. 

Sí los Andes todo, en una gran zona económica, se unieran con planes conjuntos y definiéramos las fortalezas 
de una oferta exportadora, con la calidad y los precios que nosotros podemos producir, creo que a esta 
balanza le daríamos la vuelta y muy pronto toda la región de los Andes se volcaría a exportar a Colombia, 
porque nuestros productos tienen más calidad de los que se venden en el mercado de allá. 

Me comprometo con los Andes a colocar en la ruta exportadora toda la producción de ustedes, primero 
a Colombia, al Caribe, a la China, a la India, y llegará el momento en que no nos daremos abasto de la 
producción para exportar y traer riquezas al país. El lunes que viene se van los tres gobernadores a Caracas, 
con todos los productores, y los espero con el ministerio de Comercio, con la Vicepresidenta en el Palacio 
de Miraflores, para trabajar la ruta de logística de toda la producción del mercado nacional para exportar. 
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Al llegar al estado Mérida, donde fue recibido 
con fervor bolivariano del pueblo merideño, 
el Presidente Nicolás Maduro agradeció a los 
empresarios, trabajadores, a Conindustria, 
a Fedeindustria y al Consejo Nacional de 
Economía por el diálogo económico sostenido 
con inventiva y por su capacidad. “Les damos las 
gracias porque cuando vemos los indicadores de 
una recuperación y un crecimiento económico, 
cuando vemos la estabilidad del nuevo 
sistema cambiario al derrotar la hiperinflación 
y estamos derrotando la inflación, cuando 
derrotamos al Dólar Today, al dólar Cúcuta, y 
derrotamos el desabastecimiento que tuvimos, 
podemos decir que estamos construyendo un 
nuevo pensamiento económico”, expreso el 
Presidente Maduro, quien, además afirmo. “Ni 
los empresarios, ni los trabajadores se rindieron 
yo no me rendí, nos plantamos firmemente y 
cuando vemos los indicadores de crecimiento 
económico, que señalan que derrotamos la 
hiperinflación y estamos derrotando la inflación 
y el desabastecimiento económico, a pesar de 
las sanciones, podemos decir Venezuela no se 
acobardó”.

Hoy tenemos nuestra independencia política, 
“porque no tenemos amos extranjeros, ni 
somos serviles a ningún imperio, no recibimos 
órdenes de nadie en este mundo, somos libres, 
independientes y soberanos absolutamente en 
lo político.” 

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO CON EL PUEBLO DE MÉRIDA: 
HOY PODEMOS DECIR QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO UN NUEVO 

PENSAMIENTO ECONÓMICO, EL TIEMPO PEOR YA PASÓ Y LO QUE VIENE ES 
LO MEJOR PARA VENEZUELA 

Tenemos crecimiento en la producción de todos los renglones y una recuperación paulatina de la industria 
y de la agroindustria, de los servicios y del comercio, el tiempo peor ya pasó y lo que viene es lo mejor para 
Venezuela, ya que está en franca recuperación y autoconstruyéndose. 

El Presidente Nicolás Maduro agradeció a los estados andinos de Mérida, Táchira y Trujillo por su fortaleza, 
comprensión y solidaridad. “Si alguien sabe lo que es sufrir las heridas y las guarimbas y el golpe en las 
fallas de los servicios, son los estados andinos. "Quiero darle las gracias por tanta fortaleza, por tanta 
resistencia, por tanta hermosura en el alma, por tanta moral combativa. Gracias y que Dios les pague a los 
pueblos del Táchira, Mérida y Trujillo por tanta moral combativa", dijo el presidente Nicolás Maduro.
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En un acto que resalta la unión y el compromiso con las tradiciones ancestrales, el presidente de la República 
Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, fue recibido por los pueblos originarios del estado Amazonas, en un 
evento marcado por la energía y la lealtad característica de la región, que contó con la presencia de voceros 
y voceras de diversas etnias indígenas, quienes acompañaron al mandatario nacional en un encuentro con la 
comunidad local.

Durante su discurso, el Presidente Nicolás Maduro realizó un juramento ante el pueblo de Amazonas, en donde 
prometió no descansar hasta asegurar la victoria el próximo 28 de julio. “Juro por mi patria amada, que llevaré 
adelante toda mi fuerza espiritual para vencer a la oligarquía, desde la profundidad de Amazonas, así lo juro y 
así lo haré”, expreso el presidente Maduro, quien además enfatizó su conexión con los pueblos originarios, al 
manifestar ser “hijo de Guaicaipuro”.

El acto también sirvió como espacio para que el Presidente Pueblo reafirmara su compromiso con la construcción 
de un nuevo modelo económico, político y social, identificándose como el “candidato del pueblo y para el pueblo”. 
La ceremonia culminó con la entrega de una corona y un penacho al mandatario, símbolos de honor y respeto 
otorgados por los pueblos indígenas, entre los que se encontraban los Yanomami, Piaroa, Jivi y Curripaco.

Por su parte, la fuerza combativa y ancestral del pueblo indígena se unió en apoyo a la maquinaria electoral 
del 1×10, con el objetivo de asegurar una victoria contundente en las elecciones del domingo 28 de julio. Este 
encuentro refuerza la visión del Gobierno Bolivariano de construir una Venezuela unida y fortalecida por sus 
raíces y su determinación de llevar a la nación hacia la victoria en los próximos desafíos.

Con el propósito de garantizar instalaciones óptimas para la formación académica de calidad, científica y 
humanista, el Presidente de la República, Nicolás Maduro, entregó totalmente rehabilitada la sede de la 
Universidad de las Ciencias de la Salud Hugo Chávez Frías, (UCS-HCHF) en el estado Amazonas que beneficia a 
más de 870 estudiantes.

Igualmente, el presidente de la República Nicolás Maduro, inauguró las nuevas salas de imagenología y 
oncología en la Clínica Popular José María Vargas en Puerto Ayacucho, Estado Amazonas, una obra que ratifica 
el compromiso del Gobierno nacional con el avance de la salud pública. La nueva unidad de imagenología está 
equipada con tecnología de vanguardia, que permite realizar estudios completos del cuerpo humano, debido a 
que cuenta con la capacidad de escanear y detectar enfermedades con precisión. “Esta unidad permite hacer 
estudios de calidad del primer mundo, a beneficio de todo el pueblo de Amazonas”, afirmó el jefe de Estado.

PUEBLOS ORIGINARIOS DE AMAZONAS RECIBEN CON AMOR
 AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO
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El evento tiene como objetivo reconocer el esfuerzo de los caficultores venezolanos, donde cada productor 
tiene la oportunidad de presentar sus bondades en esta área. Acompañado por la Primera Combatiente y 
diputada a la Asamblea Nacional, Cilia Flores, el presidente Nicolás Maduro fue recibido por el ministro del 
Poder Popular para la Agricultura Productiva y Tierras Wilmar Castro Soteldo; el presidente de la Corporación 
Venezolana del Café, Alfredo Mora; y por empresarios y productores nacionales e internacionales.

El encuentro dio inicio con la participación de la Vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, 
quien destacó que este año hay “un 50% más participantes que en el año 2023”. Asimismo, informó la 
Vicepresidenta Ejecutiva que "ya este año 2024 se proyectan 20 quintales de café por hectárea, y es un 
número que hemos venido superando año a año". 

Este evento en el que convergen más de 600 productores del país, así como invitados internacionales 
especializados en la materia, se realiza desde el Parque Simón Bolívar de la Base Aérea Generalísimo 
Francisco de Miranda, del 13 al 16 junio. 

En dicho evento, el Presidente Nicolás Maduro afirmo que hay que “hacer un nuevo Estado transparente, 
eficiente, moderno, al servicio de la gente y no al revés, que la gente esté al servicio del Estado. El que está 
al frente de instituciones, tiene que estar al servicio de la gente y no para ser servido”.

El Presidente Maduro manifestó que el Gobierno Bolivariano le ofrece todo el apoyo a los emprendedores 
que impulsan el surgimiento de la fuerza productiva en todos los ámbitos de una economía diversificada, 
“que está naciendo, que avanza en productividad, que nace y se consolida en todos los ámbitos de una 
nueva economía promotora y bajo los procesos naturales”, al sostener: “Hay que tener fe en la gente y en 
Venezuela”. 

EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PARTICIPÓ 
EN EL III ENCUENTRO INTERNACIONAL DE CAFÉS 

DE ESPECIALIDAD VENEZOLANO
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Diosdado Cabello Rondón, Primer Vicepresidente del Psuv:

Buenas tardes Venezuela, buenas tardes a todos los venezolanos y las venezolanas. Desde aquí, desde su 
partido, el Partido Socialista Unido Venezuela, el partido del Comandante Chávez, el partido vanguardia 
de la revolución bolivariana. Ayer hicimos una extraordinaria actividad con el hermano Presidente de 
nuestro Partido y candidato de la Revolución Bolivariana, Nicolás Maduro, de chequeo, revisión del 1x10 
electoral. 1x10 electoral, después de esa extraordinaria jornada nos pone a pensar que este es quizás el 
1x10 que va más ajustado a los tiempos, va más ajustado a las propuestas y va más ajustado a los planes 
que hemos hecho en estos 25 años de revolución. Una manifestación extraordinaria en todo el territorio 
nacional, 15.804 UBCH conectadas al mismo tiempo con el hermano presidente en una jornada especial, 
él dio algunas orientaciones. De la maquinaria del 1X10 más la maquinaria 5X5, pasamos al 1X10X7 y 
fueron incluidos ahora las Misiones, Grandes Misiones y Bases de Misiones, además fueron incluidos los 
pueblos originarios como uno de los vértices de este 1X10X7, que casualmente hablan de 70, que es el 70 
aniversario, 70 años del Comandante Hugo Chávez el 28 de julio. 

Tenemos razones para estar contentos nosotros, muchas razones para estar satisfechos, muchísimas 
razones porque tenemos los pies sobre la tierra en todo lo que hemos venido haciendo, marchando como 
lo habíamos planificado. Mañana cumplimos apenas cuatro semana, y esta semana, probablemente el 
miércoles en la mañana, estemos dando una rueda de prensa para informarle a todos los movimientos 
sociales, a todo lo que está en el 1x10x7, cómo vamos a registrar su 1x10. ¿Cómo vamos a registrar nuestro 
1x10? Eso lo vamos a anunciar probablemente el miércoles en la mañana Si está listo mañana, buscamos 
un espacio mañana, pero todo indica que será para el día miércoles temprano que demos una rueda de 
prensa con esta información. Atentos, que ahí debemos dar todos los detalles para el registro del 1x10, 
por ejemplo, de los Trabajadores y Trabajadoras, de los Motorizados y Motorizadas, de los Pescadores y 
Pescadoras, de las Mujeres, de las Bases de Misiones.

RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV 
DEL 10.06.2024

VERSIÓN RESUMEN 
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Hicimos en la semana 29 marchas. Hubo actividades en varias regiones del país y vamos logrando un 
acompañamiento a la campaña del presidente por toda Venezuela con movilizaciones a nivel de calle, de 
comunidades, de UBCH, de parroquias, de municipios y trabajando fuertemente en el tema comunicacional, 
esa es una tarea que tenemos todos y todas, cada uno de estos compañeros que llevan un 1x10 deben 
tener su grupo de whatsapp para la información. Nosotros nos comunicamos por aquí con el jefe del 1x10 
y él debe comunicarle la información que nosotros le demos, debe comunicarle a su 1x10. Nosotros vamos 
haciendo auditorías, vamos chequeando y de verdad esa emoción aumenta de lo que estamos haciendo. 
Nos hace sentir muy, pero muy optimistas de lo que estamos haciendo y las respuestas de la gente. El tema 
comunicacional es fundamental. Ya hemos comenzado a ver en algunos estados las paredes por todos 
lados, las paredes hablan. son como las piedras, hablan y gritan. ¿Que el 28 de julio gana quién? Nicolás 
Maduro. El gallo pinto le gana a los patarucos. Viste un pataruco corriendo, no van a ver uno, van a ver a 
nueve corriendo al mismo tiempo- 

Este pueblo es noble Este pueblo se levanta y nos da lecciones todos los días. Qué grandeza y nobleza es 
nuestro pueblo. Eso nos indica que es una revolución auténtica. Y lo que hemos dicho, el 1x10 electoral 
de hoy, tiene que convertirse en el 1x10 social del 29 de julio. El que haga su 1x10 hoy tiene que amarrar 
a su gente, De aquí para toda su vida militante, para toda su vida militante, atenderlo, llamarlo. Por eso 
el contacto, ayer hubo jornadas extraordinarias. La ruta que llevamos para el 28 de julio, de nuestra 
planificación, se va cumpliendo de acuerdo a lo planificado del lado de la revolución, a mi no me pregunten 
nada de la gente de la oposición porque no sabemos de ellos, no sabe, no contesta, nadie sabe donde 
están ¿en la calle?,  ¿quién de ellos anda en la calle?, montan su showcito, una cámara por aquí la otra por 
allá y ya listo ya hicieron campaña, no hay propuestas, no hay proyectos, no hay calle, no hay gente y no hay 
victoria. La victoria está del lado de la revolución bolivariana. y como decimos aquí y decimos en la calle: el 
28 de julio con Bolívar, con Chávez, con Nicolás junto al pueblo Nosotros Venceremos. 

Que viva la patria, que viva Bolívar, que viva Chávez, que viva Maduro, que viva el pueblo de Venezuela.

Un abrazo 
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Durante una rueda de prensa para presentar la plataforma de registro del 1x10x7, Diosdado Cabello Rondón 
conminó a la militancia revolucionaria a prepararse para hacerle frente a la oposición, que, una vez más, frente 
a la derrota, cantará fraude. “Nosotros vamos a ganar por una gran ventaja, pero debemos prepararnos para 
el show de la oposición que nunca ha reconocido que son minoría en este país. Ellos jamás han respetado la 
voluntad del pueblo en este país”, señaló. 

El Primer Vicepresidente del Psuv Diosdado Cabello Rondón instó a los miembros del PSUV a movilizarse y tratar 
de conquistar el voto del mayor número de personas posibles, usando los argumentos históricos que asisten 
a la Revolución. “Donde haya problemas históricos y mayor cantidad de necesidades es donde tenemos que 
estar nosotros”, resaltó. “Vamos más allá, hay personas que votaron por la oposición y saben que el único que 
garantiza la paz para este país es la Revolución Bolivariana y el presidente Nicolás Maduro”, enfatizó.

Por otra parte, Diosdado Cabello aseguró que con el registro del 1X10X7 la Revolución le dará “una gran sorpresa 
a los que piden violencia”. Indicó que en la dinámica se harán reportes diarios para verificar, desde la dirección 
nacional del partido, el avance del 1X10X7. “Por ejemplo nos metemos en un estado y nosotros apreciamos: si 
en un estado hay 12 municipios y en 10 municipios todo está bien y hay dos que no andan, nosotros reforzamos 
e igualmente lo vamos a hacer en los movimientos sociales”, explicó.

Recalcó que “ningún 1X10 qué habíamos hecho antes se parece a este. Este 1X10 tiene una carga ética 
extraordinaria, si yo hago mi 1X10 lo primero que tengo que hacer es llamar, tiene que ser real y asegurar que 
vaya a votar por Nicolás. El chavismo es una fuerza poderosa, pero tenemos que ir más allá”.

Del mismo modo, señaló que esto permitirá verificar cada integrante de manera que no haya repeticiones.

“Luego del registro vienen los cruces; vamos a saber, por ejemplo, cuando una persona de un partido político 
pero también está en los CLAP, puede estar en los dos pero esa persona va a aparecer una sola vez; de manera 
que nosotros podamos informar al presidente Maduro el 1x10x7 tiene tanto registrados, con claridad, no hace 
falta inventarnos listas”, puntualizó.

De igual manera, indicó que el registro del 1x10x7 se puede hacer desde cualquier lugar del país, en donde haya 
una computadora y acceso a internet.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN EN RUEDA DE PRENSA DEL 
COMANDO DE CAMPAÑA: 

“EL 1×10 NO SOLO ES UN ELEMENTO ELECTORAL, A PARTIR DEL 28 DE JULIO, 
ESE 1×10 SERÁ UN 1×10 SOCIAL, CULTURAL, DEPORTIVO, DE COMPAÑERISMO,  
AMIGOS Y DE HERMANOS”.
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Durante el programa “Con el Mazo Dando”, el Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela 
(PSUV) Diosdado Cabello Rondón, dijo que los sectores de la oposición no reconocerán los resultados 
electorales del próximo 28 de julio. “La oposición ya puso sobre la mesa su jugada. ¿Es la primera vez que lo 
hacen? No. Llevamos 30 elecciones y en todas las que ellos pierden dicen que les hicimos fraude, y en esta 
van a decir lo mismo. Ya están diciendo que no es una verdadera elección y que los resultados van hacer 
trucados. Esa es la opinión de Elliott Abrams y para los patarucos se convierte en una orden”, afirmo.

Diosdado Cabello agregó que “todas y todos los integrantes de la derecha empezaron esta semana a hablar 
de fraude y esa será la cantaleta de aquí al 28 de julio, cuándo dirán que hubo fraude y que al día siguiente 
presentan las pruebas, tal y como lo han hecho en cada elección y nunca las presentan”.

PROGRAMA CON EL MAZO DANDO 10.06.2024

Diosdado Cabello Rondón:

Estamos haciendo un 1x10 nuevecito de paquete, que lleva cuatro semanas  
y nos tiene sorprendidos. Nos reunimos con el presidente Nicolás Maduro 
el domingo y lanzó el 1x10x7 agregando a los ya existentes un nuevo vértice 
compuesto por  Misiones, Grandes Misiones y Base de Misiones y otro vértice 
que está compuesto por los Pueblo Originarios"
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Esta semana el presidente de la República Nicolás Maduro, invitó a todos los candidatos a firmar un 
compromiso para reconocer los resultados electorales que va a leer el Consejo Nacional Electoral (CNE) el 
día de las elecciones. “Creo en el sistema electoral, creo en la democracia venezolana, creo en el pueblo, 
en la democracia profunda y verdadera. Estoy listo”, así lo anunció el Presidente Nicolás Maduro durante su 
programa semanal Con Maduro+ este lunes 10 de junio. “Hemos sido los promotores del diálogo, frente a los 
odiadores para el respeto de la Constitución Nacional y ese día bendito de victoria, lo primero que haré será 
convocar a un gran diálogo de entendimiento para armonizar la visión de futuro”, agregó.

Sin embargo, el candidato títere Edmundo González rechazó este martes 11 de junio firmar este acuerdo, 
abriendo el camino al desconocimiento de la voluntad de los electores. 

De igual manera el rector del Consejo Nacional electoral, Juan Carlos Delpino, es parte de la operación 
que adelanta la oposición venezolana para cantar fraude tras conocer los resultados de las elecciones 
presidenciales del próximo 28 de julio. “Delpino está montado en la operación del fraude, de cantar fraude, y 
saldrá diciendo lo que le de la gana o lo que manden sus amos. Siempre ha sido así, antes teníamos a Vicente 
Díaz, a Roberto Picón, eran agentes de la derecha”, afirmo el Primer Vicepresidente del Psuv.

Destacó que esta no es la primera vez que la derecha recurre al guión del fraude para justificar el escaso 
apoyo con el que cuentan.

El Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello aseguró que el pueblo venezolano no debe tener ninguna 
duda que el plan de gobierno del sector opositor es privatizar los servicios públicos del país. La afirmación 
la hizo en referencia a una publicación de la integrante del Comando de Campaña del candidato Edmundo 
González, la opositora Macky Arenas, quien desea que en efecto la derecha privatice todo en Venezuela. 
“Ese es el plan de ellos, esa es la propuesta que ellos tienen; la privatización de la salud, la educación, la 
eliminación del Seguro Social, eso lo esconden detrás de una figura, que le dicen administración privada de 
fondos de pensiones”, alertó.

Sobre los preparativos para la movilización del voto que garantice la victoria perfecta del candidato de la Patria, 
Nicolás Maduro, ratificó la importancia de promover la herramienta del 1x10 electoral, que resaltó viene con 
nuevas características para hacerlo más efectivo. "Estamos haciendo un 1x10 nuevecito de paquete, que lleva 
cuatro semanas y nos tiene sorprendidos. Nos reunimos con el presidente Nicolás Maduro el domingo y lanzó 
el 1x10x7 agregando a los ya existentes un nuevo vértice compuesto por  Misiones, Grandes Misiones y Base 
de Misiones y otro vértice que está compuesto por los Pueblo Originarios", afirmo. 

Llamó la atención sobre la importancia de garantizar que este mecanismo se aplique con ética revolucionaria 
y con miras a que sea una herramienta de acompañamiento perdurable. 

"La realización del 1x10 tiene un altísimo carácter ético. Yo no puedo colocar a una persona sin que lo sepa. 
Antes de hacer mi 1x10 debo llamarlos, decirles y que ellos acepten. El 1x10 debe ser verificable, auditable y 
debe ser fuente viva de camaradería, compañerismo, solidaridad".
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LA ESPERANZA ESTÁ EN LA CALLE
DONDE HAY PUEBLO EN LA CALLE ASUMIENDO SU PODER Y LIDERAZGO, NO HAY 
FASCISMO NI APELLIDOS… LA GARANTÍA DE PAZ, ESTABILIDAD Y VICTORIA PARA 
VENEZUELA ES EL PODER POPULAR MOVILIZADO, EMPODERADO Y ORGANIZADO. 

¡SIGAMOS POR ESE CAMINO!

ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO PUEBLO 
PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA, 

SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS! NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS 
MADURO VA A PASO DE VENCEDORES
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CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS 
UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ  
CUMPLIREMOS SU LEGADO

8 de diciembre del 2012

“Mi opinión firme, plena como la luna llena, 
irrevocable, absoluta, total, es que, ustedes 
elijan a Nicolás Maduro como presidente de 

la República Bolivariana de Venezuela.  
Yo se los pido desde mi corazón”

HUGO CHÁVEZ
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS

LAS LÍNEAS DE 

CHÁVEZ


